

Bündnis 90/ DIE GRÜNEN Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt

SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 23.Mai 2012

Hinweisschild am Sockel des Denkmals „Schlüssel des Stundenschlägers“

Vorlage-Nr. **0784/2012**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Seit Mai 2011 befindet sich die Plastik „Schlüssel des Stundenschlägers“ als Leihgabe im Arp-Museum in Remagen. Diese Leihgabe ist inzwischen, auf Bitten des Museums, bis Dezember 2012 verlängert worden.

Für jede Stadt ist es eine Ehre wenn ein Kunstwerk von einem berühmten Museum ausgeliehen wird. Allerdings ist das in diesem Fall weder für Mainzer, die vielleicht sogar auch stolz darauf wären, noch für Touristen, die dies beeindruckend finden könnten, irgendwo zu erkennen.

Zurzeit befindet sich der Sockel des Denkmals in einem ziemlich unansehnlichen Zustand und lässt, so wie er jetzt aussieht, eher Vandalismus als eine ehrenwerte Transaktion vermuten.

Wir beantragen deshalb, dass auf/an dem Sockel ein Schild angebracht wird, welches auf die Leihgabe an das Arp-Museum hinweist und die voraussichtliche Zeit der Rückkehr angibt.

Vielleicht hat so ein Hinweis auch noch den Nebeneffekt, dass der eine oder andere Leser des Schildes, daraufhin das Arp-Museum besichtigen möchte.

Somit können Betrachter sowohl gut informiert als auch neugierig gemacht werden. Ganz sicherlich wäre dies im Sinne von „Bürgerstolz“ und Transparenz.

Für die Fraktionen

Viviane Coppess

(Ortsbeiratsfraktion *Bündnis 90/ DIE GRÜNEN*)

Dr. Helga Mosler

(SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt)